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  La Junta de Gobierno Local ha aprobado el proyecto técnico de las obras de ejecución de la
cubierta parcial de las gradas del campo de fútbol de Artia. «Era un compromiso fruto del
proceso de presupuestos participativos», recordó el alcalde, José Antonio Santano.     Este
proyecto «ha tardado un poco en materializarse debido a las dificultades técnicas» que
presentaba su planteamiento. Pero, «finalmente, las hemos resuelto», y el campo de fútbol
contará con «un graderío con una determinada disposición». El alcalde reconoció que «no es la
que nos hubiera gustado, pero las condiciones del espacio nos han obligado a hacerlo de esta
manera».
 
En total, la Junta de Gobierno ha aprobado un gasto de 380.523,79 euros para la ejecución de
estos trabajos.
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